



WettiGrünen

Fraktionsbericht zur Einwohnerratssitzung vom 19. Mai 2016

## Haus der Kultur oder Kindergarten?

An der Sitzung vom 18. Dezember 2014 wurde dem Einwohnerrat ein Bericht zur möglichen künftigen Nutzung des Gluri Suter Hauses vorgelegt. Dieser Bericht zeigte was möglich wäre: Ein Haus der Kultur das zum Dorf passt. Dafür müssten die beiden Kindergärten ausgelagert werden, was der Einwohnerrat bereits 2012 ablehnte. Parallel dazu forderte die Fraktion SP/WettiGrünen eine professionelle und vorausschauende Schulraumplanung, welche nun endlich umgesetzt wird.

Unsere Fraktion wünscht vom Gemeinderat dennoch eine Weiterbearbeitung und Umsetzung der Planstudie für ein Haus der Kultur. Dies bedeutet für die Schulraumplanung, dass die Standortfrage für die Kindergärten im Gluri Suter Haus prioritär behandelt werden muss. Wir sind gespannt auf die Antwort des Gemeinderates, der unser Postulat ablehnen möchte.

Das älteste AKW der Welt steht in der Schweiz, genauer gesagt 12,150 km (Luftlinie) vom Rathaus Wettingen entfernt. Beznau I wird voraussichtlich bis Ende Jahr ausser Betrieb sein. Der Nachweis für einen sicheren Weiterbetrieb ist noch nicht erbracht. Die Fraktion SP/WettiGrünen hat deshalb ein grosses Interesse an der von Leo Scherer verlangten Auskunft.

Die Sport- und Musikvereine, genauso wie viele andere Vereine auch, sind ein wichtiger Bestandteil unserer Gemeinde. Erfreut nimmt die Fraktion SP/WettiGrünen die geplanten Investitionen in die Infrastruktur im Bereich Sport zur Kenntnis und hofft gleichzeitig, dass diese nicht der kommunalen Sparhysterie zum Opfer fallen werden. „Sportstadt“ bedeutet mehr als die Sanierung eines Sportzentrums. Die Idee der Förderung der Blasmusik Kultur innerhalb der Musikschule finden wir ebenfalls sinnvoll.

Erfreulich ist auch die Abrechnung für die Aufstockungen und baulichen Anpassungen in der Schulanlage Margeläcker. Wir sind uns aber bewusst, dass die Schulqualität nicht nur eine Frage der Gebäude ist, sondern vor allem von den Menschen abhängt, die darin lernen und arbeiten.

Alain Burger  
Fraktion SP/WettiGrünen